

Le gouverne-ment !

Les menteurs

Sarko et Woerth nous mentent. Le président promet que « la retraite sera payée parce qu'elle sera financée »... au prix des sacrifices imposés aux salariés !

On dit que de 60 à 65 ans, ce sont les plus belles années de la retraite ou les pires années d'une vie professionnelle. L'espérance de vie en bonne santé est de 63 ans pour les hommes et de 64 pour les femmes. Ils nous volent nos meilleures années

L'augmentation du nombre d'années de cotisation fera encore baisser les retraites de tous et encore plus celles des femmes qui touchent 40% de moins que les hommes.

Les jeunes, dont le gouvernement s'étonnait de la mobilisation, sont évidemment victimes d'une retraite retardée mais surtout d'un avenir professionnel complètement bloqué par un maintien des plus âgés dans leur activité.

De l'argent, il y en a !

En 1995 : 5 % des profits allaient aux actionnaires, en 2010, c'est 25 % !!

Exonérations patronales : 22,4 milliards

Baisse d'impôts pour les hauts revenus : 24 milliards

Reculer l'âge de départ en retraite de 2 ans, c'est 1.4 millions de chômeurs supplémentaires
1 million de chômeurs en moins c'est 5 milliards de cotisations retraites en plus

Le gâteau, c'est pour SARKO

Nicolas veut surtout permettre aux banques et aux assurances de s'emparer des montants financiers consacrés aux retraites et à la protection sociale. (212 Milliards de prestations vieillesse en 2005)

Sarko & Sarko

Il a d'ailleurs favorisé la création de Malakoff-Médéric dirigée par son frère Guillaume qui vise à combler le déclin des retraites par répartition par l'assurance. Chez les Sarko, on veut une belle part du gâteau !

Une retraite sans garantie

Rien ne dit que leurs placements financiers ne seront pas victimes d'accident boursier et que les cotisants n'aient plus que les yeux pour pleurer.

SARKO DÉFEND SA RETRAITE



Le dos au mur, Sarko continue à gesticuler

Par son entêtement, sa volonté de servir les intérêts d'une minorité de privilégiés, au détriment de celui du pays, le gouvernement est entièrement responsable des blocages et de la dégradation de la situation. Les provocations et les violences contre les grévistes ou la jeunesse qui n'en peuvent plus de la surdité du président se multiplient mais ses soutiens au Medef s'inquiètent de cette obstination qui coince l'économie du pays

Déterminés

La détermination des manifestants n'a pas faibli au fil des mois et un vote obtenu en vitesse auprès d'une majorité parlementaire affaiblie par l'ampleur de la contestation populaire ne permettra pas l'application de la loi. Le gouvernement peut manipuler les chiffres de façon grotesque, jamais une telle opposition unitaire et déterminée ne s'est exprimée dans le pays.

Les violences policières ne pourront rien contre notre détermination et l'ampleur de la mobilisation.

Des millions de manifestants sont soutenus par 69% de l'opinion publique. Demain, ils seront encore plus nombreux pour continuer jusqu'au retrait de cette loi !

Votée ou pas, la loi ne s'appliquera pas

HAVRE de GREVE

